
1 

Verbale Comitato di Gestione del 27 giugno 2023 

\    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 27 giugno 2023 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC  XG 

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  XG 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  8 2 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.05 

Avuto riguardo delle esigenze rappresentate da alcuni Consiglieri la riunione viene svolta in forma 

mista, sia in presenza sia in via telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un 

computer presente nella sala riunioni dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Fabbri, Borselli e Guidotti. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: NO 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

21 giugno 2023 - Prot. n. 2554/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti  

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Rapporti personale dipendente e decisioni consequenziali; 

4. Approvazione lavori Commissione Ungulati; 

5. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale; 
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6. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

7. Spese del periodo; 

8. Programmazione lavori periodo estivo; 

9. Varie ed eventuali. 

Alle 17,05 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti chiede se vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione 

e, constatato non essercene, mette in votazione il verbale della seduta del 15 maggio 2023, che 

viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 63/2023 – Approvazione verbale della seduta del 15 maggio 2023.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 15 maggio 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,06 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti riferisce della situazione relativa alla gestione della 

liquidità presso Crédit Agricole invitando Giovannelli ad esporre e dettagliare quanto svolto. 

Giovannelli espone come siano state dislocate le varie poste finanziarie secondo quanto deciso dal 

Comitato di Gestione nella scorsa seduta seguendo le indicazioni ritenute più vantaggiose dal 

Presidente di concerto con l’Istituto bancario. 

I presenti prendono atto della comunicazione. 

Guidarelli si unisce alla seduta alle ore 17,10. 

Il Presidente Galeotti prosegue esponendo le necessità relative al rinnovo della polizza assicurativa 

per la cosiddetta “colpa lieve” e quelle relative all’estensione per la cosiddetta “colpa grave” per cui 

ciascun interessato dovrà provvedere in proprio nonostante si tratti di assicurazione collegiale.  

 

Deliberazione n. 64/2023 – Comunicazioni del Presidente – Approvazione rinnovo polizza 

assicurativa RC Consiglieri ATC 4.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 
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Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità mandato al Presidente 

di provvedere al rinnovo della polizza RC Lloyd’s entro il 31 luglio 2023 nonché l’estensione 

per la cd. “colpa grave” che ciascun Consigliere si impegna a versare personalmente per la 

quota di propria spettanza e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,13 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti relaziona circa il procedimento penale n. 6039/18-21, 

riferendo che l’Avvocato Procaccini ha fatto pervenire il decreto di fissazione dell’udienza 

preliminare per il 26 settembre 2023 alle ore 11, invitando i presenti a prendere visione del 

materiale a disposizione che vede la richiesta di rinvio a giudizio per cinque soggetti anziché sette 

come nella precedente richiesta del febbraio 2023, con le considerazioni conseguenti. 

I presenti prendono atto della documentazione. 

Galeotti prosegue invitando i Consiglieri a prendere atto delle dimissioni del Revisore Pasquinelli 

ed i presenti concordano nella necessità di dover sollecitare la Regione Toscana per una 

sostituzione. 

 

Deliberazione n. 65/2023 – Comunicazioni del Presidente – Presa d’atto dimissioni Revisore 

Pasquinelli Andrea.  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato prende atto delle dimissioni del 

Dott. Pasquinelli ed affida mandato al Presidente per sollecitare la Regione Toscana affinché 

proceda quanto prima alla nomina di un nuovo Revisore e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,16 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

A seguire, Galeotti riferisce della riunione con le squadre per la caccia al cinghiale in braccata del 

Distretto di Calenzano e delle problematiche emerse per la scelta della modalità di assegnazione del 

territorio, da scegliersi fra zone fisse o turnazione. Espone come vi siano più ipotesi da considerare 

e rimarca come le tre squadre non abbiano raggiunto un’intesa comune.  
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Fabbri interviene ipotizzando che le zone da individuare, anziché tre, potrebbero essere otto, per 

una logica di turnazione.  

Galeotti invita quindi la Commissione Ungulati ad approfondire l’argomento sulla scorta di quanto 

emerso dalle comunicazioni ricevute per giungere ad una proposta condivisa, considerando 

un’analogia occorsa lo scorso anno nel territorio di Firenzuola; ovviamente, se non vi fosse 

un’intesa condivisa l’ATC provvederà di conseguenza a formulare una disposizione. 

In merito al programma delle ferie del personale ed alla chiusura estiva degli uffici espone, 

supportato da Giovannelli e da Guidarelli, le necessità dell’Ente e le proposte ricevute dal 

personale. 

Dopo breve disamina, il Comitato fissa la chiusura estiva dell’ATC 4 Firenze Nord-Prato dal 14 al 

20 agosto 20023, come proposta, e il piano ferie indicato dall’Ufficio. 

 

Deliberazione n. 66/2023 – Comunicazioni del Presidente – Approvazione chiusura estiva 

ufficio ATC 4 e piano ferie personale dipendente. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato fissa la chiusura degli Uffici 

dell’ATC 4 dal 14 al 20 agosto 2023 ed autorizza il piano ferie come proposto dal personale 

dipendente in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,34 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al punto successivo Galeotti invita Guidarelli a riferire sul punto specifico. 

Guidarelli informa come non sia stato possibile riunire la Commissione Affari Generali per trattare 

alcuni aspetti relativi all’ormai imminente sospensione dell’attività per maternità obbligatoria del 

Tecnico Agro-ambientale, che con il 9 luglio prossimo dovrà necessariamente astenersi dal lavoro 

per 5 mesi. In ogni caso, si è raccordato con gli altri componenti e con l’Ufficio in via informale. 

Giovannelli riferisce dei contatti intercorsi con la consulente del lavoro circa l’opportunità di poter 

attingere alla graduatoria per la sostituzione per maternità e relaziona in merito. 

Il Comitato, viste le necessità rappresentate, decide di procedere alla sostituzione per maternità 

relativa alla dipendente Veronica Racanelli, attingendo dalla graduatoria in corso di validità della 

selezione espletata per l’assunzione della figura “Tecnico di supporto addetto al servizio di front 

office e ad attività di gestione nel settore faunistico ed agroambientale” alle condizioni previste dal 

bando medesimo (18 ore settimanali inquadramento 3° livello CCNL Terziario).  
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Il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale della decisione, che riporta consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 67/2023 – Rapporti personale dipendente – Sostituzione maternità Tecnico 

Agroambientale 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato richiede di procedere alla 

sostituzione per maternità relativa alla dipendente Veronica Racanelli, attingendo dalla 

graduatoria in corso di validità della selezione espletata per l’assunzione della figura “Tecnico 

di supporto addetto al servizio di front office e ad attività di gestione nel settore faunistico ed 

agroambientale” alle condizioni previste dal bando medesimo (18 ore settimanali 

inquadramento 3° livello CCNL Terziario), e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,35 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, viene affrontato dai presenti la situazione relativa al tecnico di supporto, ed i 

presenti svolgono un’approfondita e dettagliata discussione. 

Emerge come il Comitato si stia lamentando delle modalità di lavoro dello stesso, che non ha 

corretto il proprio comportamento neppure sulle situazioni che sembrerebbero più confacenti e 

consone ai suoi desiderata. Risulta necessario quindi che sia inquadrata in maniera più rigida la 

modalità di svolgimento dell’attività lavorativa ed in particolare, esauriti i corsi per la sicurezza 

rivolti alle GG.VV. previsti per giugno e che lo vedono impegnato, già dal mese di luglio debba 

essere distribuito l’orario di lavoro seguendo un criterio di necessità dell’Ente; in particolare, le 

eventuali ore supplementari, se non autorizzate in precedenza in forma scritta ed espressamente 

richieste, non saranno riconosciute. Pertanto, l’orario di lavoro settimanale del personale di 

supporto sarà distribuito secondo le esigenze dell’Ufficio e dovrà essergli comunicato tempo per 

tempo in funzione delle esigenze dell’Ente e della programmazione necessaria, rimarcando come 

eventuali ore supplementari dovranno essere autorizzate preliminarmente dal Presidente. Il 

personale di supporto sarà inoltre tenuto a documentare lo svolgimento dell’attività secondo quanto 

richiesto.  

 

Deliberazione n. 68/2023 – Rapporti personale dipendente – Flessibilità orario personale di 
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supporto ATC 4 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di variare 

secondo le necessità dell’Ufficio la distribuzione dell’orario di lavoro settimanale, che sarà 

comunicato tempo per tempo in funzione delle esigenze, precisando che eventuali ore 

supplementari dovranno essere autorizzate preliminarmente dal Presidente, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,05 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Passando al quarto punto all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della 

Commissione Ungulati a riferire dei lavori svolti. 

Si unisce alla seduta Gullo alle ore 18,08. 

Borselli espone i lavori della Commissione ed illustra la necessità di aggiornamento della 

modulistica assegnazioni capo Cervo ACATER (scadenza 31 luglio) e le modifiche necessarie al 

Disciplinare per la caccia di selezione “Cervo Acater”, proponendo le seguenti modifiche: 

- Art. 3, comma 7 inserimento: (censimenti primaverili, censimenti al bramito e almeno 3 

uscite di caccia accompagnati) 

- Art 7, punto B-11 inserimento:  

b) abbattimento di maschio giovane:  

- al posto di femmina adulta, femmina sottile e piccolo con stanghe superiori a cm 

5…………………….2 anni; 

- al posto di maschio adulto e subadulto ………………………. 2 anni; 

Il Presidente Galeotti mette in approvazione la proposta che riscontra consenso unanime 

 

Deliberazione n. 69/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Aggiornamento modulistica e 

modifiche Disciplinare per la caccia di selezione “Cervo Acater”. 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di 

aggiornamento della modulistica assegnazioni capo Cervo ACATER (scadenza 31 luglio) e le 

modifiche al Disciplinare per la caccia di selezione “Cervo Acater”, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 
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La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,18 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli chiede poi che possano essere approvate le iscrizioni pervenute in ritardo al Distretto Cervo 

ACATER ed il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 70/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Accettazione iscrizione in ritardo 

Distretto Cervo ACATER SV 2023/24 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di accettazione 

iscrizione in ritardo al Distretto Cervo ACATER SV 2023/24 e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,19 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Borselli chiede che possa essere approvato l’elenco presentato dall’Ufficio 

relativo alle sospensioni e giustificazioni per la caccia in selezione al Cervo ACATER ed il 

Presidente Galeotti chiede l’espressione formale riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 71/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Accettazione iscrizione in ritardo 

Distretto Cervo ACATER SV 2023/24 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva l’elenco di selettori sospesi 

per violazioni nella SV 2022/23 di cui all’Art 7 – B punto 6 del Disciplinare per la caccia di 

selezione “Cervo Acater” e l’elenco dei selettori giustificati e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,22 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidotti si deve assentare per un inderogabile impegno e alle ore 18,24 lascia la seduta. 
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Borselli prosegue l’esposizione chiedendo che possa essere approvato l’elenco presentato 

dall’Ufficio relativo ai Coordinatori dei Distretti per la caccia in selezione al Cervo ACATER ed il 

Presidente Galeotti chiede l’espressione formale riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 72/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Elenco Coordinatori Distretti 

Cervo ACATER SV 2023/24 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva l’elenco dei Coordinatori 

dei Distretti Cervo ACATER SV 2023/24 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,26 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Borselli chiede che possa essere approvato l’elenco presentato dall’Ufficio 

relativo alle sospensioni e giustificazioni per la caccia in selezione al Cervo ACATER ed il 

Presidente Galeotti chiede l’espressione formale riscontrando consenso unanime 

 

Deliberazione n. 73/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Giustificazioni selettori caccia di 

selezione Capriolo, Daino e Muflone SV 2023/24 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva l’elenco dei selettori di 

Capriolo, Daino e Muflone che per comprovate e documentate esigenze mediche non hanno 

potuto effettuare i Censimenti nella Campagna 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,30 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Continuando nell’esposizione dei lavori, Borselli riferisce di una nota pervenuta da una squadra per 

la caccia al cinghiale di Marradi che chiede dilazione temporale sul pagamento della quota per i 

propri iscritti fuori regione a seguito di calamità naturali registrate in Emilia-Romagna. Espone che 

la questione sarà affrontata dalla Commissione successivamente alla scadenza (30 giugno 

prossimo). 
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Giovannelli interviene facendo presente che la Regione Toscana ha richiesto di indicare le 

tempistiche di apertura della caccia al cinghiale in braccata in vista dell’emanando calendario 

venatorio. 

Guidarelli rileva come sarebbe opportuno posticipare l’inizio dell’attività venatoria a novembre e, 

terminare conseguentemente alla fine di gennaio. 

Galeotti invita a considerare come negli ultimi anni  la caccia in braccata nelle aree non vocate 

inizia già con il primo di ottobre e quanto fatto presente da Guidarelli lo trova concorde, almeno per 

l’Alto Mugello. Rimarca come sarebbe opportuno una concertazione con l’ATC 5. 

Matteucci ricorda che l’argomento è stato oggetto di lunghe discussioni nel tempo e che sarebbe 

opportuna una verifica partecipata con gli interessati, facendo presente comunque alla Commissione 

ed all’Ufficio come sia evidente che ogni anno ci siano delle scadenze da rispettare e che non è 

opportuno attendere la richiesta della Regione ma essere propositivi. In ogni caso, ritiene doveroso 

un confronto con le AAVV per cambiare una tempistica consolidata. Auspica che si possa avere un 

arco temporale di almeno quattro mesi ed anche con terreno coperto da neve, sottolineando che in 

molti, in campagna elettorale, avevano sbandierato anche cinque mesi ma la norma è ancora 

novanta giorni, periodo che non consente di andare incontro alle diverse necessità di un territorio 

ampio come quello dell’ATC 4 Firenze Nord-Prato. La discussione è sempre stata concertata, 

tenendo conto anche delle esigenze di ATC confinanti, che in parte necessitano di avviare ad inizio 

ottobre ed in parte preferiscono ad inizio novembre. La proposta emersa a suo tempo, con inizio a 

metà ottobre e fine a metà gennaio, quale periodo di caccia al cinghiale in braccata nel 

comprensorio di Firenze-Prato è frutto di mediazioni richieste dalle Associazioni che, per decidere 

qualcosa di diverso, dovrebbero essere consultate. Rimarca, tuttavia, come il calendario venatorio 

per la fine di giugno non sia una novità, essendo previsto dalla legge nazionale e non si può certo 

considerare come una richiesta inaspettata. 

Dopo ampia discussione, il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta di mantenimento 

della tempistica adottata per consuetudine, con inizio a metà ottobre e termine a metà gennaio, che 

riporta consenso unanime. 

  

Deliberazione n. 74/2023 – Lavori Commissione Ungulati – Proposta periodo caccia al 

cinghiale in braccata 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva di proporre alla Regione 

Toscana il periodo 15 ottobre 2023 – 14 gennaio 2024 e ne dispone la pubblicazione sul sito 
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web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,38 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Borselli, relativamente al Centro di Sosta di Mattagnano, fa presente come sia necessario il rinnovo 

della convenzione con la Soc. Coop. La Rinascita, con cui informa di aver raggiunto un accordoper 

la pulizia dei locali e per una, seppur più limitata, disponibilità per il servizio di eviscerazione. 

Considera come siano in fase formativa ulteriori GGVV per poter svolgere l’attività afferente al 

conferimento dei capi prelevati in controllo presso il Centro di Sosta di Mattagnano. Propone 

comunque di avere un contatto con i responsabili della Ditta per definire le rispettive necessità e 

formalizzare un nuovo accordo.  

Galeotti fa presente che a Firenzuola ci sarebbe la possibilità di convenzionarsi con altro Centro di 

Sosta ed il Comitato considera positiva la crescita di varie dislocazioni territoriali di conferimento 

di ungulati. Sarà attesa una proposta per poter esaminare la possibilità di potersi convenzionare con 

ulteriori soggetti interessati in analogia al CdS Le Valli. 

Galeotti, relativamente al piano faunistico, invita a considerare che entro il 3 settembre prossimo 

dovranno essere prodotte eventuali osservazioni e le rispettive Commissioni sono invitate a 

considerare quanto di rispettiva competenza. 

Esaurito l’argomento afferente alle comunicazioni relative agli Ungulati, il Presidente Galeotti 

invita il Coordinatore della Commissione Piccola Fauna Stanziale a riferire in merito ai lavori 

svolti. 

Fabbri riferisce i lavori della Commissione svoltasi il 20 giugno scorso, in cui è stato considerato 

preliminarmente l’esito dell’incontro tenutosi con l’AdP Pratese il 13 giugno presso il 

quagliodromo Bonechi di Prato. Il resoconto delle riunioni è riepilogato in apposite informative in 

atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun componente il Comitato. 

Continuando riferisce del programma di immissione di selvaggina ed il Presidente Galeotti, 

avendo invitato i presenti ad esprimersi ed a prendere atto della documentazione prodotta 

dall’Ufficio, chiede l’espressione di voto che risulta unanime. 

 

Deliberazione n. 75/2023 – Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – Programma 

immissioni fagiani e pernici 2023 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta contenuta nei 
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prospetti, in atti dell’Ente, contenenti il calendario e la ripartizione dei galliformi (fagiani e 

pernici) destinati alle operazioni di ripopolamento per l’annualità 2023. 

Il Coordinatore Fabbri, in accordo con gli altri componenti la Commissione, ha mandato a 

svolgere aggiustamenti necessari per situazioni contingenti che dovessero presentarsi e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,50 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Fabbri prosegue riferendo di ulteriori designazioni pervenute per la 

composizione delle Commissioni di Verifica e Controllo nelle ZRC / ZRV. 

Matteucci invita nuovamente a rispettare il disposto dell’art. 6 dell’art. 17bis della LRT 3/94. In 

ogni caso dovrà essere assicurato parità di peso fra la rappresentanza in seno alle Commissioni di 

Verifica e Controllo delle ZRC/ZRV delle componenti agricole e venatorie. 

Il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale per l’approvazione delle integrazioni alle 

precedenti delibere che riscontra consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 76/2023 – Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – Integrazione 

nomine componenti Commissioni Verifica e Controllo ZRC/ZRV  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di 

integrazione dei nominativi da inserire nelle Commissioni di Verifica e Controllo delle ZRC e 

ZRV, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,01 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Fabbri riferisce delle richieste pervenute e valutate preliminarmente dall’Ufficio afferenti alle 

spese da sostenere per il materiale da acquistare e le lavorazioni da svolgere negli Istituti pubblici di 

competenza dell’ATC ed il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta in atti dell’Ente. 

 

Deliberazione n. 77/2023 – Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – Autorizzazione 

acquisto materiale e lavorazioni ZRC/ZRV 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 
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Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di accogliere le 

richieste per sostenere le spese necessarie alla gestione degli istituti in atti dell’Ente, pervenute 

dalle Commissioni di Verifica e Controllo delle ZRC/ZRV in vista delle prossime immissioni 

di selvaggina, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,02 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Proseguendo Fabbri riferisce della proposta della Commissione, in conseguenza del parere del 

tecnico incaricato di effettuare i sopralluoghi degli istituti di competenza, vista anche la mancanza 

di condizioni gestionali idonee, di proporre alla Regione Toscana la revoca della ZRV Pietramala e 

della ZRV Temeraio. 

Il Presidente Galeotti, nel considerare come quanto proposto sia un segnale importante per il 

prossimo futuro, chiede l’espressione formale di voto che riscontra consenso unanime, per la revoca 

della ZRV Pietramala (Firenzuola). 

 

Deliberazione n. 78/2023 – Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – Revoca ZRV 

Pietramala (Firenzuola) 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di revoca della 

ZRV Pietramala (Firenzuola) e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,03 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti chiede inoltre l’espressione formale di voto che riscontra consenso unanime, 

per la revoca della ZRV Temeraio (Borgo San Lorenzo). 

 

Deliberazione n. 79/2023 – Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – revoca ZRV Il 

Temeraio (Borgo S. Lorenzo) 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di revoca ZRV 

Il Temeraio (Borgo S. Lorenzo) e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,04 dal Segretario e dal Presidente 
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e consegnata all’Ufficio. 

 

Fabbri prosegue illustrando la proposta di modifica dei confini e la nuova perimetrazione 

pervenuta dal territorio, che la Commissione ha accolto ed a propria volta propone al Comitato. 

Il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale di voto, che riscontra consenso unanime, per la 

proposta di ampliamento della ZRV Le Selve (Borgo San Lorenzo) come in atti dell’Ente. 

 

Deliberazione n. 80/2023 – Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – Proposta 

ampliamento ZRV Le Selve (Borgo S. Lorenzo) 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di 

ampliamento della ZRV Le Selve (Borgo S. Lorenzo), in atti dell’Ente, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,05 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Fabbri illustra inoltre il lavoro svolto per la disamina della questione ancora sospesa relativa al 

contributo annuale per l’ACV Vicchio, la cui liquidazione è stata sospesa, riassumendo la vicenda 

che vede l’ACV non aver rispettato i termini della convenzione per la fornitura minima di lepri 

(200) ed aver optato per il recesso unilaterale della convenzione. Espone come in Commissione non 

si sia raggiunta una linea concorde e, pertanto, il Comitato dovrebbe indicare la linea da seguire. A 

suo avviso, sarebbe opportuno corrispondere una parte proporzionale del contributo in quanto sono 

state consegnate all’ATC 4 165 lepri, visto che non ci sono particolari problemi economici da parte 

dell’ATC e che questo gesto potrebbe essere un viatico per reintrodurre rapporti. 

Matteucci si dichiara di diverso avviso. Concorda con Fabbri che, se corrispondere il contributo 

significasse ripristinare rapporti con l’ACV, su cui l’ATC ha investito notevolmente in passato per 

produrre animali di qualità, sarebbe decisamente favorevole. Tuttavia, l’impressione è che si siano 

verificati fatti, non chiariti, che lasciano dubbi ed incertezze sui rapporti. È inequivoco che, se poco 

prima delle catture, come comunicato dall’ACV Vicchio risultavano lepri in esubero rispetto al 

minimo previsto (in considerazione anche del fatto che ne sono state atterrate oltre 240 che l’ATC si 

era dichiarata disponibile ad opzionare in toto) significa che sono circa 80 lepri  quelle di cui non è 

stato dato conto. Non ci sarebbe nessun problema o motivo di vergogna se ci fossero state 

problematiche sanitarie, che possono sempre verificarsi negli allevamenti, ma è necessario che in un 
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rapporto serio queste emergano, soprattutto con chi risponde delle risorse dei cacciatori destinate a 

convenzioni per azioni di ripopolamento. 

La proposta, alternativa a quella del Coordinatore Fabbri,che la Commissione ha esaminato è quella 

di ottenere dall’ACV il residuo di 40 lepri e, contestualmente, corrispondere il contributo mancante 

di 4.000 euro, con l’auspicio di Matteucci di poter rivedere una convenzione nei termini che 

potranno essere riesaminati secondo la proposta che l’ACV vorrà far pervenire. Invita a considerare 

che il comune di Vicchio ha potuto beneficiare, e potrebbe continuare, di un numero superiore di 

animali da immettere rispetto a quanto potrebbe, secondo i parametri territoriali fissati finora, 

ricevere dall’ATC. Probabilmente, non sono state considerate tutte le condizioni e ritiene che 

l’Associazione dovrebbe contribuire a spiegare bene ai cacciatori che all’ATC viene meno un 

rapporto su cui ha investito ma che al territorio di Vicchio non giungono certamente benefici da tale 

situazione. 

Agresti è dell’avviso che un ulteriore incontro potrebbe aiutare a chiarire le differenti posizioni. 

Fabbri si dichiara d’accordo ad incontrare l’ACV con l’intero Comitato ma è poco fiducioso 

dell’esito atteso in quanto ritiene che, probabilmente, il rapporto risulti ormai compromesso. 

I presenti, al termine della discussione, concordano sul fatto che la Commissione, aperta agli altri 

componenti del Comitato che intendano partecipare, incontri nuovamente l’ACV Vicchio prima di 

esprimersi in argomento. 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione 

Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori. 

Gullo riferisce in merito ai lavori svolti in data 20 giugno 2023, riepilogati in apposita informativa 

in atti dell’Ente e a disposizione di ciascun componente il Comitato. 

Fabbri si assenta ed abbandona la riunione alle ore 19,20. 

Gullo espone come la Commissione abbia esaminato alcuni aspetti relativi a richieste reiterate di 

danni che sono state ripresentate a distanza di un giorno dal sopralluogo del perito ed anche 

Matteucci interviene esponendo come in Commissione siano state esaminate situazioni che 

lasciano seri dubbi per le imprese agricole che operano correttamente sul territorio. 

La Commissione ha anche predisposto un modello per le aziende dell’Alto Mugello, ove vi sia la 

dichiarazione da parte dell’agricoltore che il terreno oggetto di prevenzione o di danno non risulta 

danneggiato a seguito delle piogge eccezionali di maggio 2023, evitando di disperdere dissuasori 

per marronete che sono state già dichiarate improduttive. 

Dopo esauriente discussione, il Presidente Galeotti chiede l’espressione di voto sui lavori della 

Commissione e quindi sulle richieste di prevenzione danni esaminate. 
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Deliberazione n. 81/2023 – Lavori Commissione Danni e Miglioramenti – Approvazione 

richieste prevenzione danni. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato di Gestione dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di richieste 

prevenzione danni, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,39 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

Successivamente, Galeotti invita Giovannelli ad illustrare le spese del periodo, riepilogate in 

apposito prospetto in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun Consigliere per la seduta. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione il prospetto, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 82/2023 – Approvazione Spese del Periodo. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 

come da prospetto in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,42 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

In chiusura il Presidente Galeotti, in merito all’acquisto della sede, comunica che invierà una 

missiva alla Pianvallico per la stesura del preliminare di compravendita, atteso il termine del 30 

giugno 2023.  

Alle ore 19,45 il Presidente Galeotti, esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, dichiara 

conclusa la riunione. 

 

               Il Presidente ATC n. 4                 Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato               Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                        Giacomo Matteucci      
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